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ア
ン
テ
ナ 

 

植
物
園
愛 

 

京
都
府
立
植
物
園
を
愛
し
て
い
る
方
は
、

本
当
に
多
い
。
長
い
歴
史
と
豊
か
な
緑
、
職

員
に
よ
る
管
理
運
営
が
行
き
届
い
て
い
る
成

果
だ
と
思
う
。 

 

そ
れ
を
京
都
府
は

「北
山
エ
リ
ア
構
想
計

画
」
と
し
て
、
府
立
大
学
敷
地
に
あ
る
大
学

の
体
育
館
を
１
万
人
の
ア
リ
ー
ナ
に
し
、
元

歴
史
資
料
館
の
所
に
は
、
ホ
テ
ル
や
シ
ネ

マ

な
ど
も
含
む
集
客
施
設
を
作
ろ
う
と
し
て
い

る
。
植
物
園
は
、
イ
ベ
ン
ト
な
ど
が
で
き
る

公
園
化
す
る
計
画
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

民
間
企
業
に
委
託
し
、
儲
け
る
施
設
構
想

を
計
画
し
て
い
る
。 

 

先
日
、
京
都
府
の
説
明
会
に
は
申
し
込
み

が
殺
到
し
２
箇
所
で
５
０
０
人
が
参
加
し

た
。

「緑
豊
か
な
植
物
園
を
守

る
べ
き
」

「１
万
人
の
ア
リ
ー
ナ
は
い
ら
な
い
」

「老

朽
化
し
て
い
る
府
立
大
学
の
校
舎
の
改
修
は

後
回
し
で
、
民
間
ま
か
せ
で
は
、
学
生
が
体

育
館
を
使
え
な
く
な
る
」
等
な
ど

・
・
・

次
々
質
問
や
意
見
が
あ
が
り
、
時
間
が
決
め

ら
れ
、
打
ち
切
ら
れ
る
と

い
う
状
況
だ

っ

た
。
そ
も
そ
も
、
高
い
建
物
や
ホ
テ
ル
等
の

建
設
は
で
き
な
い
地
域
な
の
に
、
ル
ー
ル
を

無
視
し
た
計
画
に
怒
り
が
紛
糾
し
た
。

「こ

ん
な
計
画
は
白
紙
撤
回
！
」
と
次
々
と
声
が

あ
が
っ
た
。 

 

今
、
京
都
市
も
京
都
府
も
、
大
切
な
市
民

の
宝
で
あ
り
、
財
産
で
あ
る
も
の
を
民
間
に

投
げ
出
し
て
い
る
。
ほ
ん
と
に
い
い
加
減
に

し
て
ほ
し
い
。 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：Ｒ3年度の政党助成金 Ｒ3年4月1日の総務省発表
の各党の政党助成金の額です。総額で317億円、最多は⾃⺠党
で170億円。今回の総選挙の結果で、議席が増えた政党は増え

ます。日本共産党がな
いのは、受け取ってい
ないからです。国⺠の
大切な税金を政党がも
らうのはおかしいから
です。身を切る改革と
言っている政党は受け
取らず、政党助成金制
度そのもをやめるよう
に提案すべきです。 
 

京都市は、子育て支援に逆行・・・ 
 全国で、子育て世代を応援する施策が進められいるにも関
わらず、京都市は次々後退させています。 
学童利用料の値上げ条例が可決 

 日本共産党と維新、京都党、無所属の方は継続審議を求
め、市⻑提案に反対しましたが、⾃⺠、公明、⺠主が賛成し
可決してしまいました。市⻑提案に賛成したのは、過半数の 
33 人をわずかに上回る 36 人にとどまりました（⺠主の議 員 
1名が採決時に退席）。住⺠のみなさんの運動が議会を追い詰
めています。党議員団は実施の中止を求め、引き続きみなさ
んと一緒に奮闘する決意です。 
 その他にも、京都市立聚楽保育所をＲ8年度に廃止を決め、募
集を中止したため、兄弟姉妹同じ保育所に通えない状況に
なっているなど、子育てに冷たい市政になってしまっていま
す。 

 敬老乗車証大改悪が可決・・・ 
 

11月5日の京都市会本会議で、⾃⺠・公明・⺠主によって、敬
老乗車証の一部改正条例が可決しました。 
１、敬老乗車証の対象書を段階的に70➡75歳に 
２、負担金を3倍以上に。3千円の方は来年6千円、再来年9千円 
  5千円の方は来年1万円、再来年1万５千円に。 
３、所得700万円以上の方は対象から外す。 
 
維新の会・京都党は市⻑提案には反対しましたが、修正提案で
負担金を一律年間29,440円に統一するという提案で、否決され
ました。 
 
敬老乗車証制度改悪に対する報告集会が開催。 
 ⻑年、「現⾏制度を守ってほしい」と運動してきた年金者組
合や市⺠の⾜を守る会の方々などが参加し、このままで終わら
せられないというご意見が多く出されました。新たに改悪の実
⾏を見合わせるよう署名も今後集められます。 

  

報
告
集
会
で
、
挨
拶
す
る

「敬
老
乗
車
証
を
守
ろ

う
連
絡
会
」
の
代
表
の
長
田
さ
ん
。
共
産
党
市
会

議
員
団
か
ら
は
河
合
よ
う
こ
議
員

（西
京
区
）
が

議
会
の
報
告
を
し
ま
し
た
。 

今年７月に植物園職員が30年間

にわたりチャレンジして開花し

た『オオショクダイコンニャ

ク』 


